

20 de Agosto

La Voz de Guipúzcoa

Página 3

Varios ministros al agua

Pero no se ahoga más que un alto empleado

(POR TELEFONO)

París, 19.
Telegrafian de Friedrichshafen que durante una excursión en barca por el lago Constanza, zozobró la lancha que ocupaban diversos ex ministros y ministros de Wurtemberg.

Entre los que cayeron al agua se encontraba el presidente actual de Wurtemberg, señor Basille, y el ministro del Interior, señor Fieber.

Se ahogó un alto empleado.

Las artes de los "cañíis"

Invoca a los "mengues" — y se lleva dos mil pesetas

(POR TELEFONO)

Madrid, 20.
En casa de don Juan Chuza, en la calle de Lagasca, número 116, se presentó hace tres o cuatro días una gitana, que invocando a los "mengues" se adueñó de la voluntad del señor Chuza, el cual, influido por conjuraciones diabólicas de la pitonisa, no advirtió que ésta le sustituyó dos mil pesetas. Una vez que el mago desapareció, la gitana abandonó apresuradamente el domicilio.

El señor Chuza se dirigió muy pronto cuenta del robo y presentó la correspondiente denuncia en el Juzgado.

El día en Navarra

En Echalar ha podido ocurrir una catástrofe

(POR TELEFONO)

Pamplona 19 (11'30 n.)

AL CONCURSO AGRO-PECUARIO
Hoy han marchado a Bilbao para asistir al concurso agro-pecuario los diputados señores Goizuetá y Baleztena con el vicesecretario, don José María Gómez.

ACCIDENTE SIN CONSECUENCIAS
En Echalar chocaron dos automóviles de viajeros, y fué verdadero milagro que no se despeñaran por un precipicio.
Los viajeros resultaron sables.

Noticias diversas

(POR TELEFONO)

Madrid, 20.

DESGRACIA AUTOMOVILISTA
Dicen de Vigo que en Pontevedra, en el término de Los Barrios, se ha producido una sangrienta desgracia, de la que ha resultado víctima el vecino Benito Calvo, que se dirigía en automóvil a la feria de ganados de Galicia.

Al pasar el automóvil por un túnel de arbolado, Benito tuvo la desgraciada ocasión de sacar la cabeza por una de las ventanillas del auto, tropezando con la rama de un árbol, que se le metió por un ojo, destrozándole el cráneo y ocasionándole la muerte.

Siete heridos:

Comunican de Alicante que el lunes, cuando regresaban en automóvil de Castellón los jóvenes deportistas Alfredo Calvey, Ricardo Abad, Luis Mira, Victoriano Alonso, José Reyes y Francisco Nava, al coger una curva, por una falsa maniobra, voló el coche y todos los ocupantes quedaron debajo de él.

Otro automóvil que pasó al poco rato regresó a los heridos y los llevó a Alicante, donde se les prestó asistencia facultativa. Alfredo Calvey ingresó en estado agónico en el hospital; tiene fracturada la base del cráneo. Los otros sufren heridas de pronóstico reservado. El chófer está también muy gravemente herido.

Vuelta un autocamión

Dicen de Almería que en una camioneta se dirigían a un pueblo inmediato, para asistir a unas fiestas. 28 músicos, cinco mujeres y tres niñas. En una de las revueltas del camino, el autocamión volcó, resultando muchas personas heridas.

El conductor está gravísimo. 16 viajeros sufren heridas de importancia, y los demás contusiones leves.